

CDMX: atrapados por bloqueos y manifestaciones

◀ Largas filas de autos se formaron en Periférico Sur, Insurgentes Sur y Camino a Santa Fe debido a protestas de trabajadores del Poder Judicial (en la imagen), de vecinos de colonias de Álvaro Obregón e integrantes de la comunidad LGBT+ en la alcaldía Miguel Hidalgo. En seis años, el gobierno capitalino contabilizó 20 mil 85 movilizaciones de carácter federal y local.

Foto Cristina Rodríguez ROCÍO GONZÁLEZ, BERTHA T. RAMÍREZ Y LAURA GÓMEZ / P 29



MÁS DE 4 HORAS ATRAPADOS

Colapsan el sur y el poniente de la CDMX por bloqueos y manifestaciones

Protestan vecinos de Álvaro Obregón, trabajadores del PJF e integrantes de la comunidad gay

Laura Gómez Flores

Manifestaciones y bloqueos de trabajadores del Poder Judicial de la Federación, de vecinos de varias colonias de Álvaro Obregón e integrantes de la comunidad LGBTQ+ colapsaron Anillo Periférico Sur, Insurgentes Sur y Camino a Santa Fe, lo que derivó en largas filas de vehículos, suspensión del servicio de transporte y el pago de doble pasaje y de tiempo de recorrido por afectados.

Los cortes viales implementados por personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana fueron insuficientes para evitar que cientos de conductores quedaran "atrapados" por más de cuatro horas en dichas vialidades primarias.

Los claxonazos, recordatorios familiares y hasta la súplica para pasar, a fin de atender una emergencia, llegar a la escuela, al trabajo o acudir a una cita laboral no lograron que los manifestantes les permitieran el paso.

Vecinos de diversas colonias de Álvaro Obregón denunciaron que desde hace cinco meses carecen del suministro de agua potable por la red, debido a la "manipulación"

de válvulas para que "llegue a los grandes corporativos de Santa Fe".

Hace cuatro años, dijeron, sucedió lo mismo, pero "en cuestión de horas lo arreglaron y ahora nos dicen que aguantemos, porque el Sistema de Aguas de la Ciudad de México sólo le tocan los pozos y a la alcaldía la red secundaria, y no se ponen de acuerdo".

La gente del Sacmex señaló que una válvula está "retenida y trabajan en repararla, pero es ilógico que a dos calles de Camino a Santa Fe la gente tenga agua todo el día y nosotros una hora en la madrugada", señalaron.

Dicha cantidad de agua, comentaron, "es insuficiente, lo que nos ha llevado a gastar más de 300 pesos semanales en garrafones y envases desechables, porque la que envían en pipas está sucia, no sirve, y además tenemos que pagar el recibo bimestral que nos llega puntualmente".

Por su parte, trabajadores del Poder Judicial de la Federación cerraron Periférico Sur en demanda del respeto a sus derechos laborales y a la carrera judicial; y miembros de la comunidad LGBTQ+ exigieron a la alcaldía Miguel Hidalgo respeto a sus derechos.





▲▼ Vecinos de varias colonias de la alcaldía Álvaro Obregón bloquearon Camino a Santa Fe, a la altura de la calle Queretanos, por la falta de agua. En tanto, en Insurgentes y Puebla, en la colonia Roma, manifestantes cerraron el paso de vehículos. Las protestas obligaron a parar el servicio de transporte. Fotos Roberto García Ortiz y Pablo Ramos

